

Gallos espirituanos vencen a líderes y Avispas santiagueras vuelven a picar en SNB



Por: Orlando González Cruz.

La Habana, 28 abr (RHC) En la jornada sabatina de la Serie Nacional de Béisbol número 63, los líderes del campeonato, Vegueros de Pinar del Río, no pudieron ante los Gallos de Sancti Spíritus y terminaron cediendo (15-6).

Yohanny Hernández se llevó su

tercer éxito, el veterano Bladimir Baños, su segundo revés y Yankiel Mauri su sexto salvamento. Jonronearon Alexei Ramírez, Yaser Julio González y Yoannis Moreno, mientras Lázaro Fernández bateaba de (5-3) con cuatro carreras impulsadas.

Por su parte, los actuales campeones, Leñadores de las Tunas, superaron (3-1) a los Azucareros de Villa Clara. La victoria fue para Rubén Rodríguez, la derrota de Dairon Casanova y el salvamento para Keniel Ferraz. Roberto Súliban Baldoquín conectaba batazo de vuelta completa.

Las Avispas de Santiago de Cuba siguen escalando posiciones y volvieron a picar a los Tigres de Ciego de Ávila (7-4), apoyados en el trabajo ganador de Osvaldo Acuña, el sexto salvamento de Reinaldo

Álvarez y jonrón de Yoel Yanqui. Jonathan Bridón pegaba cuadrangular en causa perdida y Yankiel Tamayo salía cabizbajo.

En la más oriental de las provincias cubanas, los Indios de Guantánamo dispusieron de los Leones de Industriales (5-1). Ganó Fernando Sánchez, cayó Andy Vargas y Leonardo Moreira alcanzó su cuarto rescate. Yorlis Rodríguez pegó cuadrangular.

Los Cazadores de Artemisa dispusieron en su estadio 26 de Julio de los Alazanes de Granma (8-3), en un partido donde todas las decisiones monticulares recayeron en el apellido García, con crédito para Yunieski, descalabro para César y salvamento para José Ángel. Jonroneaba Carlos de la Tejera.

En un duelo de pitcheo los Huracanes de Mayabeque superaron a los Cachorros de Holguín (2-1). Albert Valladares alcanzó su quinto éxito, Adrián Sosa su tercer rescate y José Rivas salió derrotado.

Los Cocodrilos de Matanzas supernoquearon a los Piratas de la Isla (17-0). Sonriente se marchó Pedro Mesa, el revés fue al histórico Yanly Palacios, y Luis Sánchez pegó jonrón.

Por último, los Toros de Camagüey fueron mejores que los Elefantes de Cienfuegos (4-0), con éxito para José Ramón Rodríguez y descalabro de Raicol Suárez. Emilio Torres, el torpedero de los camagüeyanos, bateó de (3-2) con un trío de remolques. Hoy concluyen estas subseries.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/353342-gallos-espirituanos-vencen-a-lideres-y-avispas-santiagueras-vuelven-a-picar-en-snb>



Radio Habana Cuba